

Lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) Piala Panglima TNI Di Klaten Sukses Dilaksanakan

Agung widodo - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

Sep 30, 2024 - 09:29



Lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) Piala Panglima TNI Di Klaten Sukses Dilaksanakan

Klaten – Alun-alun Kabupaten Klaten menjadi berlangsungnya kegiatan Lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) Piala Panglima TNI tingkat SLTA dan SLTP sederajat pada Minggu (29/09/2024). Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke-79 yang dilaksanakan oleh Kodim 0723/Klaten.

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Mayor Cba Joko Prasetyo selaku Kepala Staf Kodim 0723/Klaten, Kompol Siti Aminah, S.H. dari Polres Klaten, dan Slamet, S.H., M.Si, Staf Ahli Bupati Klaten. Selain itu, Kapten Kav Pujiono sebagai Koordinator Lomba, serta para Pasi dan Danramil jajaran Kodim 0723/Klaten turut meramaikan acara.

Dalam lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) Piala Panglima TNI tingkat SLTA dan SLTP sederajat, diikuti 13 sekolah Tingkat SLTA sederajat dan 12 Sekolah tingkat SLTP sederajat yang ada di Kabupaten Klaten.

Mayor Cba Joko Prasetyo, dalam sambutannya, mengungkapkan rasa bangga terhadap antusiasme peserta dan Kegiatan ini merupakan upaya menanamkan nilai-nilai disiplin dan kebersamaan di kalangan pelajar.

“Kegiatan Lomba Peraturan Baris Berbaris untuk merebutkan Piala Panglima TNI sekaligus memperingati HUT TNI ke 79 ditahun 2024,” ungkap Mayor Cba Joko.

“Kegiatan ini bukan hanya untuk memperingati HUT TNI, tetapi juga untuk menumbuhkan jiwa disiplin dan kebersamaan di kalangan generasi muda. Kami berharap lomba ini dapat menjadi ajang yang memotivasi pelajar untuk lebih berprestasi,” tambahnya

Sementara itu, Slamet, S.H., M.Si juga mengatakan bahwa PBB merupakan bagian dari pendidikan karakter yang penting. Kami sangat mengapresiasi partisipasi semua sekolah dan berharap agar kegiatan serupa dapat dilanjutkan di masa mendatang.

"Kami bangga melihat partisipasi aktif sekolah-sekolah di Klaten. Lomba seperti ini tidak hanya membentuk karakter, tetapi juga mempererat hubungan antar siswa," ujar Slamet, S.H., M.Si.

Slamet, S.H., M.Si berharap dengan suksesnya kegiatan ini, diharapkan semakin banyak pelajar yang termotivasi untuk berpartisipasi dalam kegiatan positif dan membangun semangat kebangsaan di kalangan generasi muda.

Pada kegiatan Lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) Piala Panglima TNI tingkat SLTA dan SLTP sederajat, Prestasi gemilang diraih oleh peserta dari tingkat SLTP dengan Juara 1 diraih oleh SLTPN 1 Karangnom, disusul oleh SLTPN 2 Kalikotes di posisi kedua, dan SLTPN 2 Trucuk sebagai juara ketiga. Sementara itu, di tingkat SLTA, SMAN 2 Klaten berhasil meraih juara pertama, diikuti SMKN 2 Klaten di tempat kedua, dan SMKN 1 Pedan di posisi ketiga. (Red)